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PROCÈS-VERBAL 
 
Comité :  Réunion des clubs 
Réunion :  Ordinaire, deuxième (2)  
Date :  Dimanche  6 octobre 2013 
Heure :  9 h 
Lieu :  Club de Canoë Kayak du Lac Beauport 
 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS  
 
*Jean-François Meunier     Président 
*William Mckee Administrateur 
*Michael Rist Administrateur 
*Georges Delisle Administratrice 
*Sophie Wilson Administrateur  
*Denis Poulin Lac Beauport 
*Mathieu Pelletier CECKVQ 
*Christine Granger Lachine 
 Franck Gomez Directeur technique 
*Julie Corbeil Pointe-Claire 
 Marc Creamer Pointe-Claire 
*Lou Loukanovich Viking 
 Karen Loukanovich Viking 
 Scott Mcmillan Pointe-Claire 
 Lise Lapointe Shawinigan 
 *Hélène Gervais Shawinigan 
*Éric Beauchesne Trois-Rivières 
*Alain Rouleau Lac Sergent 
Luc Grenier Lac Beauport 
*Jon Stuart Sherbrooke 
Sylvie Giard Sherbrooke 
*Daniel Bertrand Otterburn 
Édith Bienvenue Otterburn 
  

 
* = droit de vote 
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Résolutions   Références Suivi 
 1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE   

     
CKQ-CC-  Il est résolu d’ouvrir l’assemblée à 10h15  S.O. 

04-10-28  Proposée par M. William McKee   
  Appuyée par Lachine   
  Adoptée à l’unanimité   

     

 2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR   

     
  Jean-François Meunier présente l’ordre du jour   

     
CKQ-CC-  Il est résolu d’accepter l’ordre du jour présenté. CA2013-10-04.con S.O. 
04-10-29  Proposée par Lachine   

  Appuyée par Viking   
  Adoptée à l’unanimité   
     

 
3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE 

LA RÉUNION DU 15 juin 2013.  

 

     

 
 Les membres ayant reçu à l’avance copie du procès-verbal pour 

consultation, sa lecture est jugée non nécessaire.  
 

     

CKQ-CC-  Il est résolu d’accepter l’ordre du jour présenté. CA2013-06-15.pv S.O. 
04-10-30  Proposée par Pointe-Claire   

  Appuyée par Shawinigan   

  Adoptée à l’unanimité   
     

 
4. AFFAIRES DÉCOULANTDU PROCÈS-VERBAL DE 

LA RÉUNION DU 18 MAI 2013.  

 

     

 
 Placement sports / JF explique l’importance du dossier pour l’aide aux 

clubs.  
 

     

 5. CORRESPONDANCE   

     
  Christine en fait la lecture Correspondances CG 
     

 6. Rapport des comités de relève   

      
  6.1 Relève d’équipements   

 

  Franck explique qu’afin de réduire les coûts pour CKQ, nous 

formerons les gens locaux pour opérer les différents 
systèmes. 
 

  

  6.2 Relève d’officiels   

 

 

 

Sophie explique qu’on veut augmenter le nombre d’officiels 
afin d’éviter les coûts de déplacements. Les examens sont 

réalisés et ils sont passés rapidement. On veut recruter et 
officialiser la procédure.  

 

    SW 

 7. RAPPORT D’INFORMATIONS DES COMITÉS   

     
  7.1 Rapport du Comité Élite  GD 

 

  Georges fait une mention d’honneur aux athlètes  ayant 

participé  aux Jeux du Canada et aux  championnats 
mondiaux. 
Franck souligne l’augmentation des frais aux athlètes et qu’un 

comité fera l’analyse des coûts. 

  

      
  7.2 Relations nationales  WM 

 
  Bill fait un bilan de l’année. Marc explique les directions 

prévues de CKC au niveau de la gestion administrative. 
  

      

  7.3 Représentant des entraîneurs  MP 

 
  Mathieu fait un court rapport. Il est proposé de mettre à jour 

les certifications des entraîneurs avec le ACE.        
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  7.4 Officiels  SW 
   Déjà discuté   

      
  7.5 Athlètes   

 

  Le représentant des athlètes au conseil d’administration est : 

Marc-Alexandre Gagnon 
La représentante des athlètes au comité haute performance 
est : Andréanne Langlois 

 FG 

     

 8. Équipe du Québec   

      
  8.1 Jeux du Canada  FG 

 
  L’équipe a bien performé. Nous avons récolté plusieurs 

médailles. Les Jeux nous ont très bien accueillis. 
  

      

  8.2 Critères de l’équipe du Québec  FG 

 

  Franck explique que la liste d’athlètes sera disponible après 
analyse et approbation. Franck explique la procédure qu’il 

utilise avec Mathieu et Marc afin d’arriver à un consensus. Le 
nouveau contrat d’engagement d’athlète indiquera les 
présences obligatoires aux levées de fonds de CKQ. 

  

      

 
  Il est discuté que les tableaux et liste pour la sélection des 

membres de l’équipe du Québec soient mis à la disposition 

des membres afin de consultation. 

  

     

CKQ-CC- 

 Il est résolu que les tableaux de compilation soient diffusés aux 

entraîneurs et membres de Canoë-kayak Québec  

 

04-10-31  Proposée par Otterburn   
  Appuyée par Pointe-Claire   

  Adoptée à l’unanimité   
      
  8.3 Activités à venir  FG 

 
  Un calendrier sera élaboré. Franck a une rencontre de planifier 

avec Mathieu et Marc pour la Floride. 
  

 

  a) Automne Floride 

b) Évaluation janvier ou février 
c) Camp de Floride en mars 

  

     

 9. Jeux du Québec   

  9.1 Finale régionale 2014  FG 

 

  Il est discuté des critères de sélections pour les équipes 
régionales en vue des finales provinciales de Longueuil 2014. 

Doit-on protéger les premiers des épreuves? 
 
Il faut déterminer la composition des 8 athlètes par sexe (4 

kayak, 4 canoë) 
 
Franck préparera un document pour la sélection des équipes 

régionales et celui-ci sera aux clubs. 

  

      
  9.2 Dates  FG 

 

  Nous devrons confirmer les dates avec les Jeux du Québec 

afin de savoir si nous pourrons quitter les lieux après les 
compétitions. 

  

      

  9.3 Montréal 2016  CG 

 
  Afin de célébrer les 40 ans des Jeux Olympiques, il y aura une 

possibilité que les Jeux du Québec soient aux mêmes dates 

qu’en 1976. 

  

     

  



  CANOË KAYAK QUÉBEC 

CC 4 OCTOBRE 2013 
4 

 10. RAPPORT DU CHAMPIONNAT CANADIEN 2013  MR 

 

 Mike fait un résumé de l’événement. Ils feront un profit intéressant et 
un rapport sera remis. Julie explique les difficultés, le stress du retour 

à l’école et ainsi de suite. Julie mentionne que la tâche est lourde et 
qu’une organisation de division serait plus appréciée. De plus, elle 
croît que la sécurité devrait relever de CKC. 

 
CKQ félicite le CO de Pointe-Claire. Ils ont  relevé le défi avec succès.                             
                     

 

     

 11. CHAMPIONNATS CANADIENS 2014   

      
  11.1 Transport des équipements  FG 

 
  Nous devrons prévoir le transport des équipements pour 

Régina, Franck regardera les possibilités de transports 
regroupés. 

  

      
  11.2 Assistance de CKC  FG 
   À déterminer   

      

 12. CANOËKAYAK CANADA   

      
  12.1 Assemblée générale annuelle  FG 

 

  Les clubs sont invités à participer aux conférences et à 
l’assemblée générale annuelle de CanoëKayak Canada le 29 
et 30 novembre 2013 

 
Canoë-Kayak Québec annonce que le financement accordé 
dans les années antérieures n’est pas reconduit. Il sera 

préférablement donné pour les AGA de CKQ 

  

      
  12.2 Sondage  FG 

 
  Les clubs sont invités à répondre au sondage sur les 

championnats nationaux 2013 
  

      

 13. CALENDRIER 2014   
      
  13.1 Dates des compétitions  FG 

   Les clubs déposent leur dates pour leur compétition régionale   
      
  13.2 Championnats provinciaux – choix des sites  FG 

 

  Les clubs désirant obtenir des championnats provinciaux pour 
la saison 2014 déposent leur candidature. 
 

Les clubs sont appelés à voter pour les sites des 
championnats provinciaux 2014. Les résultats sont les 
suivants : 

  

 
  Provincial bantam et moins : Lac Beauport 

Provincial Midget et plus : Shawinigan 
Provincial longue distance : Montréal 

  

     

 
14. Changement aux règlements des championnats 

provinciaux  

 

      
  14.1 Horaire   

 

 

 

Shawinigan propose de changer l’horaire des provinciaux 

bantams en faisant des éliminatoires et des finales chaque 
jour. Aucun appuyeur. La proposition n’est pas retenue. 

  

      

  14.2 Pointage   

 
 

 

Viking propose d’accorder des points aux neuf premiers 
comme au championnat canadien. La proposition est reportée 

afin d’étudier les impacts. 
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  14.3 Atome K-4   

 
 

 

Étant donné le nombre grandissant de participants dans la 
catégorie atome, Lachine propose de changer le K4 atome 
mixte à K4 atome filles et K4 atome garçons. 

  

     

CKQ-CC- 
 Il est résolu de changer le K4 atome mixte à K4 atome filles et K4 

atome garçons.  
 

04-10-32  Proposée par Lachine   
  Appuyée par Lac Beauport   
  Adoptée à la majorité 9 pour, 1 contre  

      
  14.4 Journée du dimanche   

 
 

 

Pointe-Claire fait le commentaire que la journée du dimanche 

semblait peu chargée comparativement aux autres journées. 

  

      
  14.5 Paracanoe   

 
 

 

Pointe-Claire mentionne que les courses de paracanoe 
devraient être les mêmes qu’aux championnats nationaux. 
qu’on garde les mêmes  courses aux provinciaux 

  

      

CKQ-CC- 
 Il est résolu que les épreuves de paracanoe soient les mêmes aux 

championnats provinciaux qu’aux championnats nationaux.  
 

04-10-33  Proposée par Pointe-Claire   
  Appuyée par Lachine   
  Adoptée à l’unanimité   

     

 15. Affaires nouvelles   

      
  15.1 Membre honoraire   

 
 

 

Georges demande qu’on accepte Jean-Guy Lahaie à titre de 
membre honoraire pour CKQ. 
Appuyé à l’unanimité 

  

      
  15.2 Floride   

 

 

 

Daniel Bertrand demande si un camp sera organisé pour les 

athlètes développement. On explique que CKQ n’a pas les 
moyens financiers. Daniel propose de créer un comité afin de 
se pencher sur la question. Secondé par Hélène Gervais. 

  

      
  15.3 Canmas   
   Lou discute des courses et procédures lors des Canmas   

      
  15.4 Assurances accidents   

 
 

 

Chaque membre de CKQ aura une assurance accident. Un 

frais de 5$ sera appliqué aux membres récréatifs. 

  

      
  15.5 Statistiques   

 
 

 
Hélène aimerait avoir des statistiques sur la participation des 
femmes dans notre sport. 

  

     

 16. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE   

      

CKQ-CC-  Il est résolu de lever l’assemblée à 16h30   
04-10-34  Proposée par Lac Beauport   

  Appuyée par Trois Rivières   

  Adoptée à l’unanimité   

      
      
      

      
      
      

     

Président   Secrétaire  

 


